

令和4年12月9日（金）

焼きいも

やってきました焼き芋の季節。庭の落ち葉をためておき、1年間木っ端を集めておき、朝から園庭でたき火を始めました。昨日、消防士さんと一緒に火災の避難訓練をしたばかりなので、火に敏感な子どもたち。「消火器ある？」と準備に余念がありませんでした。



1年間集めておいた燃やすもの。松ぼっくりを最初にくべて、徐々に火が大きくなりました。

たき火を始めてから、焼き芋の準備が始まりました。3年目の年長さんは、初めての年少さんにお芋の包み方をレクチャー。優しく手伝っていました。



煙がもくもく。火で暖まったり、煙から逃げたり。本物の火をこんなに近くで感じられるいい経験です。



けむり過ぎて、総合遊具に一時避難していました。

焼けたよ焼けたよ！発表会で「からすのパンやさん」の劇をした年長さんはセリフをかぶせて楽しそうに繰り返していました。焼き芋が出来上がり、みんなで食べました。



おいしいおいしいと大好評でした。



食べ方にも個性が現れます。



たき火で焼いた焼き芋は格別ですね。

園庭開放に来てくれた未就園児の皆さんにもおすそわけ。おいしそうに食べてくれました。

